
【地域の大人からゼミのテーマ提案をしてもらいました】

こんにちは。釜石高校 SSH推進室広報担当です。
「学びあってるかーい！」を合言葉に、
5月7日（木）のゼミの時間に市役所、森林組合、かま
いしDMC（観光系）の3組の地域の大人たちから、ゼ
ミのテーマについて提案をしていただきました。
ゲストの話を聞いた後、大人たちと座談会を行いまし
た。
その中で実際に生徒が「やってみたい！」と思えるこ
とについて、地域の大人たちとどのように協働できる
かなど話し合いが進んでいきました。
今回の取り組みはまだ始まりの”種”のようなものかも
しれません。今後1年を通して、思い描いたイメージ
を実現できるよう試行錯誤が続いていくことになるか
と思います。
今後も定期的に情報をアップしていきますので、皆さ
んご期待ください！
◯ゲスト情報
1.釜石市役所総合政策課
-釜石市総合計画への提言
2.（株）かまいしDMC

-釜石の観光を盛り上げるために”商品開発&旅行プラ
ン企画”

3.釜石地方森林組合
-土砂災害などの防災企画,山の再活用についての提案


